

André Chassaigne déclare que le blocus de Cuba est maintenant plus assassin



La Havane, 17 avril, (RHC).- André Chassaigne, président du Groupe de la Gauche démocrate et républicaine à l'Assemblée Nationale française, a fustigé ce vendredi le blocus de Cuba par les États-Unis. Il a souligné que cette politique s'avère plus assassine au moment où l'humanité toute entière lutte contre la pandémie du Covid-19.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Paris, André Chassaigne a souligné que par l'application du blocus économique, commercial et financier contre Cuba Washington cherche depuis six décennies déjà à priver le peuple cubain d'articles de première nécessité dont les aliments et les médicaments et à freiner le développement de l'île.

«Si avant la recrudescence de cette agressivité s'avérait absolument inacceptable, dans les circonstances actuelles de la bataille contre le nouveau coronavirus qui concerne tous les pays, le blocus provoque encore plus d'indignation » a souligné le député communiste pour le département de Puy-de-Dôme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220089-andre-chassaigne-declare-que-le-blocus-de-cuba-est-maintenant-plus-assassin>



Radio Habana Cuba